

2019 - HEUTE

Schlitzlerländer Bauernbühne:

Auch nach der erfolgreichen Neuauflage des Mundarttheater ‚Urlaub auf dem Bauernhof‘ in 2018 sollte in 2020 ein neues Theaterstück aufgeführt werden. Aufgrund der Coronapandemie mussten die Aufführungen verschoben werden. Das Stück ‚De Jong fährt zwogleich‘ wurde schlussendlich im Oktober **2021** in drei ausverkauften Veranstaltungen in der Dorfschern in Pfordt präsentiert.

100 Jahre Bauernfest

In **2022** veranstaltet der TVK zusammen mit den Pfordter Vereinen (FSV Pfordt, Ortsbeirat Pfordt, Kulturverein Pfordt, FFW Pfordt) ein Bauernfest in Pfordt. Am letzten Juliwochenende wurde ein vielfältiges Programm mit dem Motto ‚die Leidenschaft zur Tradition und die Liebe zur Heimat verbindet‘ unter der Federführung des TVKs zusammengestellt. Neben einer Gemäldeausstellung heimischer Künstler und Open-Air Blasmusik mit den Bimbacher Musikanten am Samstag, war insbesondere der Sonntag mit dem stehendem Festzug - Vom "Korn zum Korn" und "von der Eh bess in dee Weh" zentraler Bestandteil des Festes und historische Brücke zum Bauernfest in 1922, welches als Vorläufer des Schlitzlerländer Trachtenfest anzusehen ist. Umrahmt wurde das Programm u.a. durch einen Gottesdienst, eine Oldtimerausstellung, Kunst- und Regionalmarkt, Trachten und Tanz mit dem Schlitzlerländer TVK sowie Mundart mit Franz Habersack. Für die musikalische Unterhaltung sorgte der Posaunenchor Queck und der Musikverein Landenhausen. Analog zu 1922 strömten tausende Zuschauer durch die Straßen und Höfe von Pfordt.

Der TVK-Kappenabend / Käppchennachmittag:

Auch nach der Coronapandemie richtet der TVK Faschingsveranstaltungen unter der Mitwirkung der Vereinsmitglieder aus. In **2023** veranstaltet der Verein unter der Federführung der ‚TVK-Weiber‘ zum ersten Mal den traditionellen Schlitzler Weiberfasching in der Dorfschern in Pfordt:

2019 11. Kappenabend/ 3. Käppchennachmittag – Motto „TVK Firwes Show“

2020 12. Kappenabend/ 4. Käppchennachmittag – Motto „Viva Mexiko“

2023 13. Kappenabend/ 5. Käppchennachmittag/ Weiberfasching – Motto „Circus“

Seit 2019 unternahm der Schlitzlerländer TVK weitere Reisen ins Ausland:

2019 Losser/ Niederlande

2019 Tulancingo/ Mexiko